



凛とした空気を感じる季節

令和8年がスタートしました。新しい年になり、行き交う人々の顔は希望に満ちているように感じられます。

昨年は、地域の方々からの温かい学習支援と子どもたちへの励ましの言葉をいただき、どろんこ保育園、高萩北中学校、日高高校と連携し、高萩北らしい教育活動を進めることができました。

また、保護者の皆様のご理解とご協力により、多くの学校行事を開催することができ、各行事をとおして子どもたちが学びを深める事ができました。

3学期が始まり、子どもたちが元気に学校に戻ってきました。明るい笑顔が輝き、やる気に満ちていて、ご家族と共に充実した年末年始を過ごした様子が伝わってきます。

今年は「丙午（ひのえ・うま）」にあたり、「情熱と行動力で突き進む」「燃え盛るエネルギーで道を切り開く」といった縁起が良い年です。

一年の目標を立てたご家庭も多いのではないでしょうか。子どもには、目標に向かって最初の一歩を踏み出す勇気を持ち続けてほしいと思います。

学校においても、子どもたちの願いや思いを実現できるよう、情熱と行動力で教職員一丸となって、次の学年に自信を持って進めるよう教育活動に取り組んでまいります。

皆様にとりまして、本年が健やかで、笑顔あふれる一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。変わらずのご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。



～ 蜂蜜や 凛と佇む 青き空 ～ 校長 林 聖子